



立志

令和6年9月25日(水)発行
学校便り第10号
南城市立玉城中学校
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

高校入試・修学旅行説明会

9月13日に3年生の生徒とその保護者を対象に高校入試・修学旅行説明会を開催しました。高校入試については、今年度より沖縄県の高校入試制度が大きく変わるため、学校も細心の注意を払いながら高校入試に向けての準備を進めているところです。説明会での疑問点は遠慮無く本校にお問い合わせください。新しい入試制度についての理解を深め、お子様とよく話し合い、納得のいく進路選択をしていただきたいと思います。なお、入試説明会のプレゼン資料を本校ホームページに掲載してありますのでご確認ください。修学旅行については、行事の目的を達成し、子ども達にとっていい思い出になるように3学年職員を中心に準備してまいります。保護者の皆様におかれましては、修学旅行参加に向けての準備、お子様の健康管理をお願いいたします。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



生徒の活躍

1学期に引き続き、子ども達は様々な分野で頑張っています。生徒の持てる力を引き出し、さらに伸ばすべく、職員も日々、生徒の支援、指導に努力しています。最近の活躍を掲載します。

沖縄ドリーム・プロジェクトアワード2024

金城 利知(3年)「願う・守る・語り継ぐ」をテーマにウチナーグチの普及を訴え、アワードを受賞

島尻地区英語スピーチコンテスト

城間 詩奏音(3年) I am who I am, just be yourself (ありのままの自分で) 優良賞

海保 紋朱・前田 沙蘭(2年) コンテスト司会(すべて英語で司会進行をしました)

島尻地区科学作品展

金賞：葛西 夏月(1年) バナナ大研究～ポリエチレンによるエチレンの吸収とバナナの成熟度の関係について～

銅賞：新垣 ほのか・知念 結衣(2年) 衣類のしみを落とす力を比べる

佳作：塩田 小晴(1年) よく飛ぶ紙飛行機を作ってみた

山口 祝(1年) 金属に調味料をつけて反応を見てみた

海保 紋朱(2年) 遠くまでよく飛ぶ紙飛行機はどれ？

金城 愛那・中村心夏(2年) コイントスの確率

板倉 啓太(2年) 水の蒸発

金城 心美(3年) 野菜・果物・DNA

山田 涼沙(3年) 地震によって起こる津波の現象

茅原南龍講演会

9月20日に本校PTA文化教養委員会的主催で、書家の茅原南龍先生を講師に迎え「生きる力」をテーマに講演会を行いました。本校の全生徒と多くの関係者、保護者が参加し、南龍先生の講話を聴きました。講話の中で「聴くことの大切さ」「素直な心を持つこと」「学校には自分探しの為に来る」「人を喜ばせる人になりなさい」等、多くの示唆に富んだ言葉をいただき、皆真剣に講話に聴き入っていました。(舞台の演題の文字は本校2年生の運天さんが作成しました)



海外短期留学報告会

9月24日に南城市海外短期留学事業報告会が南城市役所で行われ、本校から平良さんと中村さんの2名が参加しました。これは南城市の事業で、2人は夏休みにアメリカに3週間留学しています。その感想を発表しました。平良さんはコミュニケーションの大切さとアメリカ人の寛容さ、中村さんは日本との文化の違いやアメリカ人のフレンドリーさ、多様性を認める考え方等について報告しました。2人ともこの体験を今後に生かすことと、プログラムに参加させてくれた両親や関係者への感謝の言葉を述べていました。



保護者の皆様へ～お礼～

9月18日に沖縄本島に接近した台風14号への対応にご協力いただき感謝申し上げます。本校は高台に位置し強風の影響を受けやすいことや、雨で冠水しやすい地域、土砂崩れの恐れのある地域、海沿いで強風や高潮の影響を受けやすい地域を校区としているため、天候の悪化が予想される時間になる前に、早めに給食をとって下校という措置をとらせていただきました。お陰様で、当日は事故も無く、現在、子ども達は元気に学校生活を楽しんでおります。今後も台風や自然災害に対する生徒の安全管理で保護者の皆様にご協力を依頼することがあるかと思いますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。